



2018-2019年度

クラブ運営方針「クラブの新たな時代に向けて」

広島北ロータリークラブ週報



Vol. 1585
2019年6月6日号

設立 1969年4月24日
承認 1969年6月28日

■会長 三保 二郎
■幹事 塩本 能尚

事務局 広島市南区松原町1-5 ホテルグランヴィア広島 6F
例会 毎週木曜日 12:30 会場 ホテルグランヴィア広島

E-mail hncr@world.ocn.ne.jp URL <http://www.hncr.jp/>

■本日の例会	2019年6月6日(木)	第2399回
国歌斉唱		
ロータリーソング	「我らの生業」	
四つのテスト唱和	職業奉仕委員会	
来客紹介	親睦委員会	
会員誕生祝い		
会長時間		
幹事報告		
委員会・同好会報告		
ニコニコ箱の時間	ニコニコ委員会	
卓話時間	『6月誕生月会員スピーチ』 『退任挨拶 Part1』 理事役員委員長	

前回例会報告 2019年5月23日(木) 第2398回

ロータリーソング	「われら広島北ロータリー」
来客紹介	親睦委員会
会長時間	
幹事報告	
委員会・同好会報告	
ニコニコ箱の時間	ニコニコ委員会
臨時総会	議案: 次次年度幹事の選出
卓話時間	『冤罪は人災です。』 (・・・明日は、あなたの身にも・・・)』 RCC 中国放送 元アナウンサー 煙石 博 氏

会長時間 会長 三保 二郎

当クラブ初のグローバル補助金事業であります台湾花蓮県米棧村の水資源改善事業の完成式典に、当クラブより26名、陵北RC12名と行って来ました。17日(金)9時に広島空港を出発し、11時半頃土砂降りの桃園国際空港に到着しました。空港に出迎いの台北松山RCメンバーと記念撮影をした後、私のせいで土砂降りになった為に歓迎ゴルフが中止となってしまったゴルフ組と共に昼食会場に向かいました。



その日の夜は台北松山RC設営の歓迎レセプションが準備してありました。私のテーブルは塩本幹事と共に「カンパイの嵐」でした。翌日は約4時間かけて電車とバスに乗り米棧村に向かい、途中の昼食は花蓮中區RC会長のレストランで、そこでも歓迎セレモニーがなされました。式典では村長さんの司会で県の議員や知事も来られ、お礼のご挨拶をいただき感謝状もいただきました。その後ぬかるみになった山道を歩き、

取水地に行きましたら取水施設と送水パイプがきちっと作られ機能していました。この施設を見、現地の村民の歓迎ぶりを目の当たりにし、本当にこのプロジェクトが出来て良かったと感じました。森委員長、坪内理事ありがとうございました。また同行して頂いた会員の皆さんもありがとうございました。そして、何から何までお世話して下さいとせりの接待をしていただいた台北松山RCの会員の皆様に感謝とお礼申し上げます。



幹事報告 幹事 塩本 能尚

- 《ご案内》
- *次週30日(木)は休会です。
- *次週、17時から「新現引継ぎクラブ協議会」を【かなわ】で開催します。
- 《BOX配布物》
- *6月例会予定表

委員会報告

- 創立50周年実行委員会 久保実行委員長
- *事業お礼
- 国際奉仕委員会 森委員長
- *台湾訪問の報告とお礼
- 親睦委員会 小林委員長
- *例会終了後、委員会を開催します。
- ロータリー情報委員会 中山委員長
- *来る6月13日(木)17時から近年入会者に対する勉強会および懇親会を開催します。ご案内をお送りしますので、ご出席頂きますようお願いいたします。
- 次年度奨学育英資金特別委員会 浦会員
- *例会終了後、委員会を開催します。

同好会報告

- 野球同好会 森会員
- *甲子園大会ご案内 (BOX配布)
- 6月28日(金)前夜祭、6月29日(土)対戦相手・北海道滝川RC

臨時総会

本日、臨時総会が開催されました。事前に行われた理事役員選考委員会により、次次年度(2020-21年度)幹事として下前嘉彦会員が選出され、賛成多数で承認されました。



次次年度度会長 久保豊年会員と次次年度幹事 下前会員

ニコニコ箱の時間

ニコニコ委員会

★自主申告

三保会員・久保(豊)会員・塩本会員・小林(直)会員・竹内会員・堤会員 RCC中国放送元アナウンサー 煙石博様、ようこそお越しくださいました。本日の卓話、よろしくお願ひ致します。また台湾の水資源改善事業の式典に参加された皆様、お疲れ様でした。

中川良男会員★★★ 広島北 RC 創立50周年記念式典では、綺麗な花束を頂き、ありがとうございました。又、私の出席のために、息子の良浩が役目を抜けて関係の皆様にご迷惑をおかけしました。お詫び申し上げます。そして、私が出席するために炭田会員には多大な努力をして頂き、ありがとうございました。感謝、感謝です！今日は元気に出席しています。

山本会員★ 広島北 RC 創立50周年記念式典では、出席47年の祝いをして頂き、ありがとうございました。これからも例会を休まず元気で頑張ってお出向をしたいと思います。よろしくお願ひします。

坪内会員・森会員・樽本会員・泉会員 5月17-19日に行われた50周年記念事業「台湾花蓮県米浅村 水資源改善事業プロジェクト」では多数のメンバーに参加して頂き、本当にありがとうございました。あいにくの雨でしたが、5月18日の完成式典も盛大に開催され、地元新聞3紙にも記事を掲載して頂きました。また、滞在の間、台北松山RCメンバーの皆様大変な歓待を受け感謝です。次はエイジユートを目標して精進します。

岡部会員・小林(孝)会員 台湾では式典に出席せず、ゴルフもキャンセルして申し訳ございませんでした。その分、森委員長と話ができて、また台湾のロータリーの方とも親睦を深め、台湾を満喫することが出来ました。ありがとうございました。

中川良浩会員 台湾の米浅村水質改善事業お疲れ様でした。

坪内会員 妻の誕生日に素敵な花を頂き、ありがとうございました。

吉田会員 妻の誕生日に素晴らしい花が届きました。妻も大変喜んでおりました。ありがとうございました。

中川良浩会員 ニコニコ委員会の中川です。例会も残すところあと4回、目標にあと少し足りません。皆さん、よろしくお願ひします。

神農会員 遅刻しました。

迫 会員 すいません。早退します。

《職業ニコニコ》

島本会員 先日、新しい女性の司法書士の採用が決まりました。これで私の事務所の司法書士は8名となりました。皆様のお役に立てるよう頑張ります。

当日計 60,000円 累計 1,980,000円

★=10,000円 ☆=5,000円 ◆=3,000円 ◇=2,000円

卓話時間

『冤罪は人災です。(…明日は、あなたの身にも…)』



RCC中国放送
元アナウンサー 煙石 博氏

◎事件の経過

2012.10.11 家の近くの広島銀行大河支店で、「66,600円を盗った」容疑で逮捕され、2013年11月広島地裁で、2014年12月広島高裁で「懲役1年執行猶予3年」の判決。即日、最高裁に上告。2017.3.10最高裁で「無罪」判決(直近5年では、0.038%の逆転無罪)

* 私の身に降りかかった事件の大雑把な顛末は下記の通りです。

私は身に覚えのない66,600円の窃盗犯に仕立て上げられ、警察では証拠が無いのに信じられない理不尽な自白(お金を盗ってもいないのに盗ったと認めろという)を迫られ、検察では、「警察の間違いを指摘して下さい。」と私が懇願するも、「盗ったか盗らないかは別にして、66,600円に色を付けて、10万円位お金を払えば済むんです。」と、ひたすら示談を勧める検事に驚愕。結局、広島地裁と広島高裁での裁判は、正義と真実に全く背いた、詭弁を弄したもので、裁きではない、何が何でも有罪ありき。(日本の司法は、逮捕、起訴されると有罪率 99.9%という問題とされている数字は、それを物語っているものでしょう。)私の裁判は、有罪へのエスカレーターでした。

私は何も悪い事はしておりません。

もともと、私が66,600円を盗った確たる証拠が無いのに、警察官が、防犯カメラの映像に証拠が写っていると嘘を言って、逮捕状の呈示も無く逮捕したのですが、警察官が作文した、論理的にも筋の通らない無茶苦茶な犯行ストーリーは次の通りです。

『私が銀行の小さな支店の狭いロビーで、しかも多くの行員がこちらを向いている中で、客が置き忘れたとする封筒を盗って、7~8歩歩いた所で66,600円を左手で抜き取り、それを左胸のポケットにねじこんで、再び歩いて元の記帳台に戻り、指紋もついているだろう証拠となる、市・県民税の納入書が入った封筒を、同じ位置に戻して帰った。』というもの。

◎私が金を盗っていないという証拠・真実

封筒にも納入書にも、私の指紋はついていない。金を盗るなら、金の入った封筒ごと盗って、隠し持って帰るし、わざわざ、元の記帳台の同じ位置に、封筒を戻したりはしない。防犯カメラに、私が封筒から金を抜き出す映像が無いし、封筒を手にしている映像も無い。又、広島高裁では、私が封筒に触れていないという鑑定書を提出したのに…有罪。

仮に金を盗ろうとすれば、まず、封筒を手にして中を覗き、金が入っているのを確認しなければ金を盗ろうとしないのに、そんな映像は、無い。「左手で左胸のポケットに金をねじ込んだ」という刑事が作った犯行ストーリーを正当化する為、家から押収したシャツの中の2枚を、刑事らで相談し、私の目の前で、ポケットの無いシャツを除き、ポケットのあるシャツを証拠としてとり上げたが、少し後に、当日、私が左胸にポケットの無いシャツを着ていた事を、防犯カメラの映像から確認。

「防犯カメラの映像に盗っている所が映っているのなら、それを見せてくれ。」と言っても全く見せない。さらに検察官も、家族に対して、「見せる訳にはいかないが、ビデオを何回見ても盗っている所が映っている。」という事を言って示談するように勧めた。

◎私の身に降りかかった冤罪事件は、私だけの問題ではなく、同じパターンでこれがなされると、一般市民の誰でもが、いくらでも私の様な被害にあってしまうという、そら恐ろしさを抱いております。私の後に、似た様な被害者が出て、自白したり、示談したりして人生を失い、泣き寝入りをする事が無いように切に願うばかりです。

台湾花蓮県米棧村水質改善事業報告

この度、広島陵北RC・台北松山RC・花蓮中區RCの協力の下、創立50周年記念事業の一環として、台湾花蓮県米棧村の水質改善に取り組んでいましたが、2019年5月に現地での工事が完了しました。5月18日に現地で行われた完成式典に当クラブより25名の会員と広島陵北RC会員12名で参加してきました。米棧村では以前は簡易的な取水システムと貯水タンクを設置し、住民たちはその水を飲み水や生活用水として利用していましたが、台風や豪雨により貴重な水源の取水口が破損するなどして、村で生活している約300人の住民に重大な影響を及ぼしていた。今回の事業により3時間で100トンの取水が可能で設備を構築し、良質な水源の確保と安定的な供給を実現した。なお、今回の事業は当クラブとしては初のグローバル補助金事業となりました。

また、今回は4月に台湾花蓮県で起こった地震に対する支援金30,000NTDを持参し、花蓮県知事に渡してきました。

国際奉仕委員長 森 直基



ご協力頂きました皆様、ありがとうございました。

今すぐ運をつかむ風水レッスン 10

風水では、良い香りは良縁運を呼ぶと言われています。東北大学の研究で400人に調査をしたところ、人を好きになる第一要因は「見た目」。でも嫌いになる第一要因は「匂い」だったそう。痛みが脳に届くのは、0.9秒かかるのですが、匂いが脳に届くのは、0.2秒以下。人は、考える間もなく瞬時に匂いで「好き、嫌い」を判断するのです。良い香りを纏っていると、それだけで好印象の素敵な人に思われます。ただし、香りは質の良い自然のもの、天然のものを使用してください。人工的な香水や、農薬や人工肥料を使用しているアロマはお勧めしません。

私は、お部屋の風水の調整にアロマオイルも使用しています。旧約聖書にもフランキンセンスなどのアロマが出ており、昔、香りは場の浄化に使われたり、神さまへの捧げものとされてきました。自然の良い香りの場所には、悪いエネルギーが宿らないのです。玄関、またはお部屋が良い香りだと、それだけで気持ちが良いもの。「気持ち良い」というのは、「氣（エネルギー）の持ちが良い」ということです。職場にも、良い香りがあると人間関係もスムーズになり、イライラしたりすることも減ると思います。ローズマリーのアロマは、脳の血流を良くすることが期待されるので、以前、認知症予防のアロマとしてテレビでも放送されて大人気。仕事に集中したいときや、受験生のお子さんにもピッタリです。ラベンダーは、高ぶった神経を鎮めてリラックスさせてくれるので、怒りが爆発しそうなときに香らせて一呼吸してみましょう。



小桜恵子

広島市西区己斐の自宅サロン 5to6 (コトロク) で、占い師、インテリア風水師として鑑定や講座などで活動中。世界最高の風水師と言われ、ペニンシュラホテルなどの顧問風水師でもある香港のレイモンド・ロー師をはじめ、

日本でも有数の師たちに数々の流派の

風水を学ぶ。中国新聞 CUE に毎月コラム連載中。

5to6 で検索。

■出席報告 出席委員会

2019年5月23日(木) 会員数 100名

出席 81名 欠席 19名

来賓 1名 来客 1名

5月9日例会 修正後出席率 100%

■来客紹介 親睦委員会

煙石 博 様(卓話来賓)

井内 康輝 様(広島南)

■次回例会 2019年6月7日(木) 12:30~

卓話 『退任挨拶 Part2』

食事 中華

【お願い】

現在、新年度に向け、会員名簿・事業計画書などを準備中です。会員の皆様には、同好会の変更・名簿記載事項の変更・顔写真の変更などございましたら、早めに事務局にお知らせください。